

【意見】

クリーンセンターに持ち込みができない人はどのように処理すればいいのでしょうか。

カレンダーに持ち込みできない品物がありますが、蛍光灯等小さい電気製品などは、持込できるようになりませんかでしょうか。

高齢者世帯がふえるのに持ち込みたくても持ち込めない高齢者がいると思います。市としても検討していただきたいとお願いします。

男：60代：市内在住

【回答】

貴重なご意見をいただきありがとうございます。

尾瀬クリーンセンターへ持ち込みしていただく品物の回収については、現時点で対応できない状況です。

また、蛍光灯をはじめ小さな電気製品などは、直接持ち込みしていただくことになっています。

利根町管内では、ご指摘のように高齢者世帯が年々増えており、自動車等を運転できないため、持ち込みできない場合もあります。

ご希望に添えるよう検討する必要は痛感しておりますが、尾瀬クリーンセンターは、片品村と沼田市で組織しておりますので、今後は双方で協議していきたいと考えております。

現時点の方法は、リサイクル品目（洗濯機、テレビ、冷蔵庫、エアコン）は、買い換え時に販売店で引き取りを依頼する、また、リサイクル品目以外の家電製品や蛍光灯は、あらかじめ取りまとめし、運搬できる身内の方の訪問時や個人の回収業者の巡回時などに依頼する方法による対応をお願いします。

担当：市民部税務課資産税係